

Denuncia presidente argentino guerra comercial desatada por productores de vacunas contra la covid



Buenos Aires, 29 dic (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, comentó la polémica en torno a las vacunas contra el covid-19 y aseguró, en el programa 'Desiguales' de TV Pública, que "hay una guerra comercial desatada" y además "una disputa geopolítica", mientras que todo el mundo "anhela" obtener ese medicamento.

"Estamos hablando de la vacuna más codiciada por la humanidad. Hay 7.000 millones de personas esperando esta vacuna. Eso supone un mercado impresionante. Todos anhelamos tener esa vacuna. (...) De por sí es un mercado impresionante que mueve un negocio de decenas de miles de millones de dólares. (...) Y ahí hay una disputa muy perversa, muy dura, muy infame también, donde los unos desacreditan a los otros", expresó el primer mandatario.

"Hay además, como el mundo anhela esa vacuna, una disputa geopolítica, de quién es el que impone su vacuna. Y allí me parece que es lo que estamos viviendo nosotros con el caso de la vacuna de Gamaleya, del instituto que hizo la vacuna rusa", sostuvo el jefe de Estado.

Declaró, refiriéndose al contexto argentino, que hay "sectores políticos y esos sectores que informan o desinforman, que toman partido político, [que] usan a esta vacuna como parte de ese partido".

El presidente argentino, Alberto Fernández, comentó la polémica en torno a las vacunas contra el covid-19 y aseguró, en el programa 'Desiguales' de TV Pública, que "hay una guerra comercial desatada" y además "una disputa geopolítica", mientras que todo el mundo "anhela" obtener ese medicamento.

"Estamos hablando de la vacuna más codiciada por la humanidad. Hay 7.000 millones de personas esperando esta vacuna. Eso supone un mercado impresionante. Todos anhelamos tener esa vacuna. (...) De por sí es un mercado impresionante que mueve un negocio de decenas de miles de millones de dólares. (...) Y ahí hay una disputa muy perversa, muy dura, muy infame también, donde los unos desacreditan a los otros", expresó el mandatario.

"Hay además, como el mundo anhela esa vacuna, una disputa geopolítica, de quién es el que impone su vacuna. Y allí me parece que es lo que estamos viviendo nosotros con el caso de la vacuna de Gamaleya, del instituto que hizo la vacuna rusa", sostuvo el jefe de Estado.

Fernández declaró, refiriéndose al contexto argentino, que hay "sectores políticos y esos sectores que informan o desinforman, que toman partido político, [que] usan a esta vacuna como parte de ese partido".

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243247-denuncia-presidente-argentino-guerra-comercial-desatada-por-productores-de-vacunas-contra-la-covid>



Radio Habana Cuba